

2021年1月7日
株式会社メイト
代表取締役社長 山口 勇

弊社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年1月7日、弊社に勤務する従業員1名が新型コロナウイルス（COVID-19）に感染していることが判明いたしました。経過は下記のとおりです。

1月5日 体調不良により半日で帰宅。その後37.0℃以上の発熱の為、発熱外来受診
PCR検査を受ける。

1月7日 検査の結果、新型コロナウイルス（COVID-19）陽性と判明

※当該者に直近の海外渡航履歴はありません。

これまで弊社では、厚生労働省等のガイドラインを参照し、手洗い・手指消毒・マスク着用・
アクリル板による飛沫感染防止・出張を控えてリモート会議・発熱等の風症状がある従業員
の出勤停止等、感染防止策の徹底を進めて参りました。

所管保健所の指導のもと、濃厚接触者に関する調査を行い濃厚接触者該当なし。また、当該
者が業務していた場所及びトイレ・食堂など共用スペースの消毒作業は実施済みです。

今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、従業員・ご家族の安全確保を
最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大
なるご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りま
すようお願い申し上げます。

【お問い合わせ】

株式会社メイト 管理部経営管理 担当 ヘンミ
TEL 0554-62-1061 / Email info@mate-pec.co.jp